
令和４年５月２０日

第１回学校運営協議会を開催しました
５月１２日（木）に令和４年度の第１回学校運営協議会を開催しました。

参加者は、本年度の学校運営協議会委員１３名と七小の教頭、教務主任、館林市教育委員会学

校教育課主幹の１６名で、第５校時の授業を参観した後、会議室で会議を行いました。

学校運営協議会委員

三野谷地区区長会長、 栄寿クラブ会長、 体協三野谷支部長、 三野谷地区青少対会長、

民生児童委員代表、 主任児童委員代表、 読み聞かせボランティア代表、 三野谷公民館長、

認定こども園MINOYA園長、 第三中学校長、 七小ＰＴＡ会長、七小校長、ＣＳディレクター

学校運営協議会の内容は、

(１)令和４年度第七小学校学校運営協議会委員の委嘱状交付

(２)令和４年度第七小学校の学校経営方針の説明と質疑、承認

(３)令和４年度第七小学校学校運営協議会の取り組みについての協議

(４)学校関係者評価、年間行事計画についての説明

質疑・協議の主な内容は、

○本年度、月曜日と水曜日を朝行事のないＢ校時とし、児童が早く下校できるようにし、教員

の放課後の事務処理や各種会議のための時間確保ができるようにした。公民館が行っている

「放課後子ども教室」も水曜日に変更した。

○上三林地区の伝統芸能の“ささら”に参加する児童が減ってきていて、継承していくことが

難しくなっている。放課後等に地域学校共同本部の活動としてやっていくことも検討する。

○本年度、全校ダンスに取り組んでいる。体育集会等で指導し、運動会のときに披露できるよ

うにしたい。

○ＳＤＧｓへの取り組みについては、児童の運営委員を中心にして身近なことから取り組んで

いこうと考えている。

○幼小連携については、教員同士が会う機会を増やし、さらに進められるようにしたい。

○児童数の減少については、地域と連携しながら対応を考えていきたい。七小や三野谷地区の

よさをアピールしていきたい。

○学校のホームページで、七小の取り組みをもっと発

信していけるといい。

○学習支援ボランティアを募集し、人材バンクを作り、

授業内容に応じて必要な支援をお願いできるように

したい。

本年度は４回の学校運営協議会を計画しており、学校

運営や必要な支援について話し合っていく予定です。


